

Medienmitteilung

Zug, 8. März 2019

Zuger Kantonalbank

Neue 1000-Franken-Note

Die Schweizerische Nationalbank gibt am 13. März 2019 die neue 1000-Franken-Note heraus. In den Geschäftsstellen der Zuger Kantonalbank sind die Noten noch am selben Tag erhältlich.

Die neue 1000-Franken-Note ist am 13. März 2019 in allen Geschäftsstellen persönlich bei den Kundenberaterinnen und -beratern der Zuger Kantonalbank erhältlich: am Bahnhof und am Postplatz bereits ab 9.00 Uhr, in allen anderen Geschäftsstellen – je nach Öffnungszeiten – ab Mittag. Bancomaten, Geldwechsler und Change-Automaten geben keine 1000-Franken-Noten aus; deshalb können sich die Kundinnen und Kunden direkt an die Mitarbeitenden in den Geschäftsstellen wenden.

Die Grundfarbe der neuen 1000er-Note bleibt Violett. Sie ist etwas kleiner im Format als die bisherige Note und zeigt die Schweiz von ihrer kommunikativen Seite – das Hauptelement ist die Sprache. Prägende Motive sind die Hand und der Globus, die auf jeder neuen Note zu finden sind. Die bestehenden 1000-Franken-Noten behalten bis auf Weiteres ihre Gültigkeit. Im Herbst 2019 wird voraussichtlich die neue 100-Franken-Note herausgegeben; sie ist die letzte Note dieser Serie mit dem Thema «Die vielseitige Schweiz».

Auskunft

Doris Zetzema, Zuger Kantonalbank
Bahnhofstrasse 1, 6301 Zug
Telefon 041 709 16 59
doris.zetzema@zugerkb.ch

Zuger Kantonalbank

Die 1892 gegründete Zuger Kantonalbank ist das führende Finanzinstitut im Wirtschaftsraum Zug. Sie ist eine Aktiengesellschaft nach öffentlichem Recht. Ihre an der Schweizer Börse SIX Swiss Exchange kotierten Inhaberaktien sind zu 50 Prozent im Besitz des Kantons. Die anderen 50 Prozent verteilen sich auf rund 10'000 Privataktionäre – vornehmlich aus dem Kanton Zug. In total 14 Geschäftsstellen im ganzen Kanton und mit rund 450 Mitarbeitenden bietet die Zuger Kantonalbank das gesamte Geschäftsspektrum einer Universalbank. Per 31. Dezember 2018 weist die Zuger Kantonalbank eine Bilanzsumme von 14,7 Mrd. Franken aus. www.zugerkb.ch